



Arturo Zaldívar (Ministro en retiro – SCJN)

Comentario con Ciro Gómez Leyva

“He escuchado algunas críticas diciendo que con estas reformas, en caso de aprobarse, se está teniendo un retroceso al autoritarismo, que prácticamente se termina con la Constitución, me parece que hay que ser muy cuidadosos, la Constitución de 1917 ha tenido múltiples reformas, depende de cómo las cuentas, en promedio 700 reformas. Las reformas que plantea hoy el presidente López Obrador me parece que, van más en el sentido de retomar la ideología original de la Constitución del 17, un sentido social, ¿y qué veo de diferente en este proceso frente a los anteriores?, los anteriores no se socializaron. Hoy se abre un debate importante sobre las reformas del Presidente, todas tienen un contenido social, yo estoy totalmente de acuerdo con ellas, lo que tiene que ver con pensiones, con programas sociales, con salarios, medio ambiente y hay otras que están siendo más controvertidas, que es básicamente la del Poder Judicial, la de los órganos autónomos y la electoral”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2394?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2394&authkey=!AAe8EY1p9zhGutQ&ithint=video&e=kHNjJH>